

20/2021

An den Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

Villach, 30. April 2021

2157
30.4.21



Selbstständiger Antrag nach § 41 Villacher Stadtrecht

ENTNAZIFIZIERUNG DER HERBERT-STRUTZ-STRASSE

Es ist an der Zeit, dass Straßennamen, welche Personen gewidmet sind, die sich der Verbreitung des Nationalsozialismus schuldig gemacht haben, aus der öffentlichen Würdigung verbannt werden.

In der Stadt Villach ist die Herbert-Strutz-Straße ein solcher Fall und es muss in einer aufgeklärten Zeit und Stadt möglich sein, dass es hier zu einer Entnazifizierung des Straßennamens kommt. Auch eine Bürgerinitiative mit Villacher Persönlichkeiten wie z. B. Dr. Bruno Kathollnig, Dr. Rudolf o. Zucha, Dr. Renate Miklau u.a. setzen sich für eine Umbenennung dieser Straße ein.



Dieses Jahr hat Österreich mit Arik Brauer einen Universalkünstler verloren. Er war Maler, Grafiker, Bühnenbildner, Sänger und hat mit der Erfahrung von Antisemitismus, Verfolgung und Mord der NS-Herrschaft aufwachsen müssen. Der Künstler erhob Zeit seines Lebens seine Stimme für FREIHEIT, DEMOKRATIE und SOLIDARITÄT!

Die Grünen stellen den Antrag – der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Stadt Villach benennt die Herbert-Strutz-Straße in die ARIK-BRAUER-STRASSE um!



Jonathan Seriatz



Mag.ª Karin Herkner